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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE 
 

IL    13 LUGLIO  2015    –   ORE    18,30 
 
 
 

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so Vercelli n. 15, con 
convocazione ordinaria avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione, si è riunito il 
Consiglio della Circoscrizione 7 del quale fanno parte i Signori: 
 
 
ALESSI Patrizia  CASSETTA Fabio  FIORITO Caterina 
ANTONACCI Maria Luigia  CREMONINI Valentina  LAPOLLA Massimo Maria  
AUSILIO Ernesto  CRISPO Michele  MOISO Daniele  
BERARDINELLI Diletta  CUSANNO Alessandro  POERIO Francesco   
BERGHELLI Michele  D’APICE Ferdinando  POMERO Enrico  
BOSOTTO Gianluca  DEMARIA Francesco  PONTILLO Maria   
BRASCHI Massimo  DERI Gian Luca  ROMANO Roberto  
CALLERI Massimo  DURANTE Emanuele  VERSACI Fabio 
CAMMARATA Giuseppe    
 
di cui risulta assenti la  Consigliera AUSILIO – CUSANNO – D’APICE. 
 
in totale con il Presidente n.  22 Consiglieri presenti 
 
con la Presidenza di :   Emanuele DURANTE 
 
e con l’assistenza del Segretario:  Paolo DENICOLAI 
 
ha  adottato in 
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
C. 7 – SALA POLIVALENTE PER IL QUARTIERE NELLA NUOVA SEDE 
LAVAZZA DI VIA BOLOGNA. ORDINE DEL GIORNO. 
  
 
 



 
IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7 

 
PREMESSO  
Che il giorno 10 febbraio 2015 vi è stata una II Commissione della Circoscrizione 7 presso 
il cantiere della nuova sede Lavazza, dove ci ha accolti il Responsabile nuova sede 
Lavazza e Direttore delle Relazioni Esterne Arch. Paolo Corradini. 
 
CONSIDERATO 
Che in tale circostanza abbiamo visitato il cantiere e si è parlato della proposta di una 
possibile Sala Polivalente da mettere a disposizione del Quartiere come ritrovo quotidiano 
dei residenti per varie attività. 
 
CONSIDERATO INOLTRE 
Che l’Arch. Paolo Corradini non aveva rifiutato tale iniziativa e proponeva che la 
Circoscrizione 7 facesse una proposta scritta. 
 
VISTO ANCHE  
Che il giorno 5 giugno 2015 vari quotidiani torinesi parlano del progetto Lavazza e 
precisamente: 
- Torino Cronaca Qui: “Borgo Aurora via libera al progetto che verrà completato nel 2016. 

Una “cattedrale” nell’ex Enel con cultura, eventi e buon cibo” Articolo allegato. 
- La Repubblica: “Lavazza, congressi e un ristorante nella “cattedrale” Enel di via 

Bologna”. Articolo allegato. 
- La Stampa: “Così Lavazza cambierà il look del quartiere. La “cattedrale” diventerà un 

polo di attrazione culturale, con una piazza giardino, negozi, ristorante e due sale 
congressi da 200 posti. Accanto sorge il centro direzionale di Lavazza che dovrebbe 
diventare operativo entro la fine dell’estate 2016”. Articolo allegato. 

 
IMPEGNA  
Il Presidente a farsi promotore, così come già avvenuto con altri soggetti del territorio, con 
i Responsabili della Lavazza, di un protocollo d’intesa attraverso cui sia possibile utilizzare 
la sala polivalente a disposizione dei cittadini del quartiere. 

 
IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 

 
Procede alla votazione nei modi di legge. 
Al momento della votazione risulta assente dall’aula il Consigliere Moiso. 
 
Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 
 
Presenti  e votanti   : n. 21 
 
Voti favorevoli   : n. 21 
ALESSI - ANTONACCI - BERARDINELLI - BERGHELLI – BOSOTTO – BRASCHI - 
CALLERI - CAMMARATA – CASSETTA – CREMONINI – CRISPO –   DEMARIA - 
DERI – DURANTE – FIORITO - LAPOLLA - POERIO - POMERO – PONTILLO – 
ROMANO - VERSACI. 
 


